



# きりんぐみだより



2021. 1. 4 No. 9

明けましておめでとうございます。今年も子どもたちにとってよい年になりますように。  
年末年始の休みが明け、保育室には子どもたちの元気な声が響いています。

きりん組での生活も、いよいよあと3か月となりました。子どもたちが、憧れている『ぞう組』に向けて、ますます成長できるように、子どもたちの心にしっかりと向き合い、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしく申し上げます。



## ☆クリスマス会楽しかったね！！☆

12月10日にクリスマス会がありました。朝から「今日サンタさん来るかなあ」と、楽しみにしていた子どもたち。クリスマス会では、『あわてんぼうのサンタクロース』の歌を歌ったり、パネルシアターやミュージカルなどを楽しんだりしました。そして、サンタさんが登場すると、「サンタさんだ！」「トナカイさんもいる！」と大喜び！ぞう組さんの質問コーナーでは、「へえ～そうなんだ」などと真剣に聞く姿が微笑ましかったです。また、サンタさんからプレゼントをもらおうと、「ありがとう」とお礼を言い、満足そうな笑みを浮かべていました。

### ～ある日の子どもたち～

ある日の夕方、雨上がりの空を見て「先生、虹がかかっているよ！」とAちゃん。すると、「どこ～？」「あ！本当だ！」と周りの友だちも集まり、虹を見つめていた子どもたち。するとB君が「発表会で『にじ』歌ったね！」と嬉しそうに話していました。保育者がピアノで伴奏をすると、はりきって歌を歌う姿に成長を感じました。



### 1月行事予定

- 4日(月) 保育始め
- 8日(金) 身体測定
- 14日(木) 防犯訓練
- 15日(金) 交通安全集会
- 20日(水) 誕生会
- 25日(月) 防災集会
- 28日(木) 避難訓練

※火・金曜日は英語であそぼうがあります。

※水曜日はバイキング給食です。

※18日、19日、26日は尚徳中学校2年生との交流があります。

### ☆もうすぐぞうぐみさん！☆

3か月後にはいよいよぞう組です。運動会や発表会はもちろん、地域の方や学校との交流など、活躍する場がいっぱいです。ベアーズで一番大きいお兄さん、お姉さんとして色々なお手伝いもあります。これからは、ぞう組さんになる準備も、少しずつ生活の中に取り入れていきたいと思います。

ぞう組さんの部屋で過ごしたり、バイキング給食の準備を一緒にしてみたりしてぞう組さんへの期待を膨らませ、子どもたちの「やってみたい」気持ちを大切にしながら、あと3か月をみんなで元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。

